



団地管理組合法人加古川グリーンシティ
管理組合広報委員会
グリーンシティ自治会
管理事務所 ☎425-6852
ホームページ <http://www.greencity.gr.jp/>
メールアドレス kanrikumiai@greencity.gr.jp

管理組合からのお知らせ

《 夏祭り延期について 》

皆様ご承知のように、日本では古くは豊作を祈るとき、疫病退散を祈るときなどにおいて祭りを開催してきました。その後形を変えながら四季において様々な祭りがあり、特に夏は天候の良い日が多く全国的に夏祭りが開催されるようになりました。グリーンシティにおいても夏祭りは恒例行事となって居住者の皆様に参加し、親しく交わり、心通わせ、喜び、楽しむ場として続けられました。子どもたちにとっても夏休みの行事として楽しみにされ、二学期になると夏休みの思い出の1ページになったことでしょうか。そして準備する方々も祭りを通して語り継ぐもの、その年に合わせて知恵を出すことにより、さらなる前進に取り組んできました。しかしながら近年の夏の暑さは人の体温を上回るようになってきました。

また昨年あたりから開催日を変更すべきとの意見が寄せられたこと。2024年は災害級の暑さであったが2025年はそれを上回る暑さと予報されているため、暑さ対策を十分に整えて実施するか、危険な暑さを避けて実施日を延期するかにつき、6月28日の臨時理事会にて協議した結果、延期することになりました。開催日が決まり次第お知らせしますので、皆さまにはご理解くださるようお願いいたします。

《 専用使用权について 》

敷地及び共用部分は区分所有者の共有に属するから、区分所有者全員がこれらを使用することができます。しかし、例えばマンションの各住戸に接するバルコニーは、共用部分でありながら通常その住戸を有する区分所有者だけが使用することができ、他の者が使用できないとなっています。このように敷地及び共用部分の一部について特定の区分所有者が排他的に使用する権利を専用使用权と言います。この専用使用部分には専用庭も含まれます。もっとも専用使用权はその対象が敷地又は共用部分等の一部であることから、それぞれ通常の用法で使用すること。管理のために必要ある範囲内において他の者の立ち入りを受けることがあるなどの制限があります。

修繕委員会からのお知らせ

《ゴミ出しについて》

燃えるゴミがカラスに荒らされている事が多々あります。この状況が続く様であれば柵等を施工する必要があり、修繕費の増額も検討しなければなりませんのでご協力をお願いいたします。食べ残し等はゴミ袋の中心に入れる等の対策をお願いします。



《公園の利用について》

公園に隣接するG棟において窓ガラスが割れている箇所が見つかりました。割れている箇所の付近に石が落ちていた為、投石の可能性があります。また、公園内のフェンスに掲げている注意書きに泥団子を投げつけた跡があり、綺麗にしても数日後にはまた汚れています。公園を利用されるご家庭に於いては注意喚起をお願いいたします。

こんなこと知ってましたか？

もうすぐ夏休み、マンション内のあちこちで子どもたちの賑やかな声が聴こえてくる頃ですね。

真夏の暑さは6月から既に始まっていて、日々頭もボーッとしがちなのですが、6月号に続いて子育ては親が主体だけれど、親だけではうまく育てられないということについて考えていきたいと思えます。

まず始めに、親がどんなに有能で適切に子どもを育てているつもりでも、子どもの人格の一面しか育てられないわけで、親にはどうしても育てられない部分があることも自覚しておいた方がいいようです。またある意味少しは気が楽になるかもしれません。それは、身体の発育に必要な不可欠な栄養素に例えて親がタンパク質なら、それだけでは健康体をつくることはできないので脂質やたんぱく質も必要、ごく微量でも無いと大変なことにもなるビタミンやミネラルも必要で、そのどれが欠けてもダメだ！というところは誰もが知っていますよね。それと同様にタンパク質の部分にあたる親の愛情・心遣いなどは非常に重要で不可欠だけど・・・脂質の役割を祖父母や隣近所、親戚のおじさん・おばさんがしてくれる、というように！そうすると、たんぱく質は、友人や幼稚園、学校の先生がその役割にあたるかも？！というように・・・

そして、このように親がタンパク質を与えながら、他のいろいろな栄養素の役割をしてくれる人々に頼れるように努力をしなければなりません。そして、忘れてはならないことは自分の子どもにはタンパク質の役割でありながら、同時によその子どもたちには他の栄養素の役割を果たしていくことです。

こういう関係の中で生きていかないと、子どもたちの“心の健康”にとって危険なことが起こってしまう訳です。

現代は、このような当たり前と思えることを見失ってしまった時代になっているようです。【ただ、昔は良かったから昔のように戻ろう、と言っているのではなく、町や村のおきて、親族のおきてなど、強制された苦痛を伴う人間関係、無理やり押し付けられた人間関係もあったでしょうから、そういうしがらみから解放されて自由になりたかったことから、個人を尊重する＝健全な個人主義をめざしたためでしょうが、これも一つの方向だけに進み過ぎると歯止めが効かなくなってしまうという風に使われています】このことを理解してくださった大人の方々は、“めんどくさい”“他者のことなどどうでもいい”なんて言わず、また自分の身内だけでなく、よその子どもたちとも向き合って「さて、自分はどの栄養素の役割をすればピッタリくるかな？」などと意識して考えながら、優しく見守ったり、声をかけたり、話し相手にもなってくださったらどんなに良いかなと思います。

『こんなこと知ってましたか？』の中では、子育てについて、しつこく、くどくどと・・・と思われる方もいらっしゃることでしょうが、今、社会で問題となっていることの数々、また人間に関することの多くは、その時、その場で解決できることなどほとんどないといっても過言ではないでしょう！それは、あらゆる場合に一人の人間の育ち、土台・根っこにあたる部分に心を寄せて考えなければならないからです。

皆さんがよくご存じの「人格」という言葉ですが、その人格が形成されるのはいつどのようにして？そして、何歳までに形成されるのか？を思えば、人ごとではないですよね？！

つづきは、また・・・



自治会からのお知らせ

神輿担ぎ手募集！！

来る10月11日(土)・12日(日)に日岡神社において、日岡神社例大祭が行われます。

その中で、各氷丘地区が9年に1回持ち回りで、日岡神社の神輿を担ぐ行事があり、今年はその担当が平野地区の当番であります。

グリーンシティ自治会も平野自治会・ネオハイツ自治会と協力して、この行事を完遂したいと思います。ついては、この神輿を担ぐ方を募集します。ご協力をお願いします。

何分、重い神輿を担ぎますので、一人でも多くの参加を切望します。高校生以上の方で我こそはという方は、ぜひとも参加をお願いいたします。

申し込み場所・・・管理事務所
期日・・・・・・・・・・8月9日(土)



夜回りについて

7月の夜回りは中止します。
8月26日(火)、27日(水)実施予定です。

なかよし広場からのお知らせ

真夏のような危険な暑さですが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

こまめに水分補給をし、しっかりと熱中症対策をしましょう。

涼しい集会所でゆっくりとお茶を飲みながら、ホットした気分でおしゃべりしませんか。お茶とお菓子をを用意して、皆さんの参加をお待ちしています。

日時 7月26日(土)
9:30~11:30
場所 集会所ホール

先月、なかよし広場で ピエロ人形を作成しました



小学校PTAからのお知らせ

子ども達が待ちに待った夏休みが始まります。安全に十分気をつけて、子ども達みんなが元気に過ごせるように、ご家庭でも遊び方の確認や注意をお願いします。

また、危険な遊びを見かけたら、みなさんも注意していただくようお願いします。



ご意見、ご要望などをどしどしお書きください。(ご記名をお願いします)

8月										7月																	
10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14
日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月
			燃やすゴミ収集日	かん・剪定枝・草収集日		燃やすゴミ収集日				燃やすゴミ収集日			燃やすゴミ収集日				燃やすゴミ収集日	ペットボトル・衣類・紙類収集日		燃やすゴミ収集日		蛍光灯・乾電池・ライター収集日	燃やすゴミ収集日	びん・剪定枝・草収集日		燃やすゴミ収集日	
								広報委員会	専門部長会									民生委員連絡会			海の日					お互いさま隊連絡会	
									自治会役員会																		



前日からのごみ出しは、放火等犯罪を誘発する危険があるため禁止しています！



卓球は管理組合へ
事前申込をお願いします。

こんな意見がありました

● 図書カード当たりました。ありがとうございました。
A 棟居住者

● “なかよし広場”のピエロ作り、楽しみです。
D 棟居住者



● 先日、自転車の空気を入れに管理事務所へ。なぜかタイヤに空気が入らず四苦八苦してましたら、事務所の方が手伝って下さり、修理までして下さいました。空気を入れるところバルブの中のゴムが劣化していたそうです。12時を過ぎてしまい、お昼休みの時間にもかかわらず、ありがとうございました。大変助かりました。
D棟居住者



by 櫻美 友絆 (さくらみ ともし)

今月のクイズ

先月号の正解

- ① 24
 - ② 夏祭り
 - ③ ユーチューブ
- 正解者38人の内、厳正な抽選の結果、5人の方に図書カードを進呈します。

《今月号を読んで、次の問いに教えてください》

- ① 今年のグリーンシティの夏祭りは〇〇
- ② 7月21日(月)は〇の日
- ③ 神輿〇〇〇募集!

✂
どしどしご応募ください！

応募締め切り日：7月31日
提出場所：管理事務所

カガナ
氏名

棟 号

応募用紙	①夏祭りは
7月の答え	② の日
	③神輿 募集